

COMMUNIQUE DE PRESSE

Depuis plusieurs années, les besoins et habitudes de consommation de la population ont fortement évolué, notamment dans le secteur des services à la personne. Après une première édition riche en enseignements, le Salon des Services à la Personne (SAP) est de retour, jeudi 23 janvier, à l'Auditorium Rainier III, de 9h à 19h.

Seule "Confex" organisée à Monaco et en région PACA, dédiée au service à la personne dans sa globalité, le SAP entend bien devenir LE rendez-vous annuel des particuliers et professionnels du secteur. Tout au long de cette journée « aidante », de nombreux échanges, animations et conférences auront lieu et seront accessibles gratuitement. L'objectif étant :

- informer, aider, conseiller et proposer un accompagnement personnalisé et des solutions sur-mesure aux particuliers, familles, séniors, personnes à mobilité réduite et aidants pour simplifier et améliorer leur quotidien autrement dit pour "mieux vivre" et vieillir plus sereinement.
- o permettre aux professionnels des services à la personne (dirigeants, créateurs, salariés, présidents de syndicats et d'associations, etc.) de s'informer et se former sur les évolutions du secteur, de créer ou dynamiser leur activité et leur réseau relationnel, mais aussi de faire progresser la qualité de leurs prestations de services.

Le Salon des Services à la Personne est une opportunité pour les visiteurs d'aller à la rencontre d'exposants, d'acteurs publics, de start-up, d'associations et d'experts du secteur des SAP, qui interviendront tout au long de cette journée rythmée par plusieurs conférences sur des thèmes variés tels que l'E-santé & Intelligence Artificielle, la relation aidants-aidés, les bonnes pratiques pour « mieux vivre » à domicile ou encore les applications et nouvelles formes d'accompagnement.

Contact presse :

Marina Saplana – <u>marina@communication.mc</u>

